



## Projet de mobilité longue post BTS



**8 Jeunes sont actuellement en stage dans une entreprise située à Plymouth en Angleterre**

### Erasmus+ Enseignement Supérieur

La DAREIC Martinique et le GIP-FCIP ont obtenu en 2014 18 bourses Erasmus+ enseignement supérieur pour permettre à de jeunes diplômés d'un BTS depuis moins d'un an de faire un stage de 6 à 8 mois au sein d'une entreprise implantée en Europe. Ils occupent des postes d'assistant dans des entreprises et association de secteurs différents (Cancer Research Mutley, Dorcas Media, The Range - Home wares).

8 jeunes ayant préparé leur BTS aux lycées J Gaillard, Bellevue et AMEP (membres du consortium académique) sont partis début janvier 2015. Après une période de formation linguistique, ils ont intégré des entreprises. Leur retour est prévu début août.

Des fonds communautaires Erasmus+ ont été mobilisés, ainsi que LADOM et la Région Martinique (formation professionnelle).

En 2015, 10 jeunes diplômés devraient partir dans le cadre de ce programme, dès le mois de septembre.